

Poto de LA PRENSA, por Larin.

CONIMEIRA II. Aver se dio a conocer, la realización del II Congreso de Ingeniería Mecánica, Eléctrica, Industrial y ramas afines (CONIMEIRA II), de parte del Comité Organizador y Directivos de ASI-MEI. Asimismo, informaron de los gana-

dores del concurso de afiches alusivos al congreso, cuyo primer lugar recayó en el Br. Mauricio E. Flores (cuarto de la izquierda). Presidió la mesa. El Ing. Ovidio Medina Landos, Vicepresidente de ASI-MEI (tercero de la derecha).

# Prefabricado en la ivienda asismica

construcción de viviendas, por sus carac-terísticas asísmicas, expuso la delegación de Guatemala, en la reunión regional

En 1976, Guatemala sufrió un gran te rremoto, que destruyó o dañó gran canti-dad de estructuras de edificios, viviendas, puentes, etc., pero las construidas con prefabricados, se mantuvieron firmes.

Esa gran catástrofe colaboró grande-mente en el desarrollo de estas industrias, dice la Cámara Guatemalteca de la en la XVI Reunión de Cámaras de la Construcción de Centro América y el Caribe, que finaliza hoy en el Hotel Presidente.

Otras de las ventajas de construir con prefabricados, señala, es el bajo costo y el poco tiempo que se emplea en los trabajos. Lo primero, se explica, cuando al llegar la ola inflacionaria de 1973 (con el alza del petróleo), los costos de los materiales de construcción se alteraron fuerte-mente y, por tanto, muchos sistemas tradicionales dejaron de ser competiti-

-Pasa a la página 13-

## Matan en Guatemala a asesinos de carreteras

Algunos de los diez asesinados cerca de Jutiapa, Guatemala, integraban bandas de forajidos que asaltaron y dieron muerte a salvadoreños, informan las autoridades de ese pais

El Miércoles anterior, al ser descubiertos los cuerpos de diez personas acri--Pasa a la página 11-

# Guerra afecta la salud mental de salvadoreños

"Deben realizarse investigaciones serias y conjuntas, sobre el impacto que surtirá la situación beligerante actual, sobre la salud

mental de los salvadore-

Expresa lo anterior el Dr. José Santos Ramírez -Pasa a la página 11-

### Evitarán que humo de buses contamine

Plazo de dos meses a partir del 10 de Julio próximo da la Dirección General de Transporte a los transportistas urbanos para que

revisen sus unidades para que no expelan humo en forma excesiva

El Director, Dr. Oscar

-Pasa a la página 13-

## Llamado a luchar por la paz hace la SCIS

Invitamos al gobierno de la República y a todos los sectores nacionales a deponer actitudes revanchistas y pensar en el más alto interés nacional, que es lo

Así lo expresa la Sociedad de Comerciantes e Industriales Salvadoreños (SCIS) en un comunicado

-Pasa a la página 19-

Al cerrar la edición

(Información en página 3.4)



-Foto de LA PRENSA, por Valiente. SALUD MENTAL. El Dr. Raúl Morales Toledo, de Guatemala dice que es necesario coadyuvar acciones, que preserven la higiene y salud mental de las personas desplazadas.

### Por motivo de salud renuncia titular del MOP

Quebrantos de salud. motivaron la renuncia del Ing. Jorge Campos Cedi-llos, del cargo de viceministro de Vivienda y Desarrollo Urbano, informa el MOP.

La renuncia se produjo hace varios días, sin em-bargo, fue hasta ayer que trascendió la noticia, confirmada por fuentes oficia-les del Ministerio de Obras Públicas.

Se dijo, también, que los informes sobre los nombramientos del nuevo vice-

-Pasa a la página 19-

# En 1,574 puestos la vacunación mañana

ción, estarán funcionando mañana en todo el país, durante el Tercer Día Nacio nal de Vacunación, informa Salud Públi-

Por tercera vez, desde el comienzo de la campaña en el presente año, el Minis-terio de Salud Pública y Asistencia Social, hace un llamado para que cesen las hosti-lidades en las zona conflictivas, para po-der llevar a todos los niños, los beneficios de la inmunidad, mediante la aplicación de las vacunas contra el sarampión, difteria, tosferina, tétano y polio.

#### Asesoría técnica en planes E.U. darán a Conesvi

Asesoramiento técnico sobre programas de segu-ridad vial de los Estados Unidos, recibirá CONESVI en los próximos días.

Informa lo anterior, el coronel Gustavo Atilio Her-nández, jefe del Departamento General de Tránsito, señalando que con tal objeto llegarán al país el te-

-Pasa a la página 11-

### 1190, aniversario de P.N. celebran

Con diferentes actos conmemorará hoy la Policía Nacional, el ciento diecinueve aniversario de su fundación.

Según lo informaron ayer voceros de ese cuerpo de seguridad, el acto de mayor importancia, será la juramentación de trescientos cuarenta y nueve nuevos efectivos de la institu-

-Pasa a la página 13-

#### Inauguran mañana la Villa Bautista

Con un culto de consagración será inagurada mañana Domingo, a las 9 a.m., la "Villa Bautista". del Tabernáculo Bíblico "Amigos de Israel" de la Misión Bautista Internacional

La mencionada obra tiene capacidad para atender a 5 mil miembros de la Iglesia y 1,500 niños en un solo culto. Su construcción ha llevado menos de un año y

-Pasa a la página 28-

que antes se encontraban en su más alto nivel, han logrado descender desde que se comenzó la campaña, el Ministerio conti-nuará esforzándose por lograr la erradicación total de las mismas, continuando con la campaña de vacunación regular, en todos sus establecimientos de salud.

A partir de este día, los equipos de vacunación ya se encuentran en sus res-pectivos puestos, recibiendo las vacunas y demás recursos materiales y técnicos, para iniciar mañana sus operaciones,

-Pasa a la página 13-



-Foto de LA PRENSA, por Peñate O.
URGE REVISION. Las prestaciones sociales y el encarecimiento de los materiales y la mano de obra, frena el desarrollo de la industria de la construcción y genera desempleo. El fenómeno debe revisarse, dicen miembros de la Cámara Hondureña de la Industria de la Construcción. De izquierda a derecha: Lic. Fernando Castro, Ing. Roger Salinas, Ing. Jesús Simón y Lic. Francisco Membreño, de la Cámara Hondureña de la Construcción

## Causas que encarecen la construcción en CA

Las prestaciones sociales, el alto costo de los materiales y de la mano de obra, encarecen la construcción y aumentan el desempleo, dice la Cámara Hondureña de la Industria de la Construcción.

El futuro de la industria de la construcción en Centroamérica, amerita un estudio más profundo de empresarios, líderes sindicales, financistas o banqueros, para encontrar niveles adecuados que sin perjuicio de las conquistas laborales alcanzadas, permitan un despegue en esa industria.

En su ponencia presentada ayer ante el pleno de la XVI Reunión de Cámaras de la Construcción de Centro América, los hondureños establecieron puntos de referencia con relación

-Pasa a la página 15



AYUDA A HOSPITALES. El Club de Leones "40" de San Salvador y su Comité de Damas Leonas, efectúan donativos de colchones al Hospital Rosales y medicinas al Hospital de Maternidad. Los donativos,

son el resultado de los fondos recaudados en el Bingo Benéfico desarrollado con ese propósito. El Dr. Miguel Antonio Guido (centro), director de Maternidad recibe un donativo.